

XLVIII Legislatura

Montevideo, 15 de diciembre de 2015.

Relación de asuntos entrados (Artículo 37 del Reglamento)

Pliego N° 53

PROMULGACION DE LEYES

El Poder Ejecutivo comunica que, con fecha 30 de octubre de 2015, promulgó la Ley Nº 19.350, por la que se aprueba la Convención Internacional para la Represión de los Actos de Terrorismo Nuclear, adoptada en la ciudad de Nueva York, Estados Unidos de América, el 14 de setiembre de 2005. C/2886/008

- Archívese

DE LA PRESIDENCIA DE LA ASAMBLEA GENERAL

La Presidencia de la Asamblea General destina a la Cámara de Representantes los siguientes proyectos de ley remitido con su correspondiente mensaje por el Poder Ejecutivo:

• por el que se designa "Maestro Rubén Lena" la Escuela Nº 382 del departamento de Montevideo. C/706/015

- <u>A la Comisión de Educación y Cultura</u>
 - por el que se prorroga el plazo de permanencia de los efectivos pertenecientes a las Fuerzas Armadas Nacionales, en la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en la República de Haití. C/707/015
- <u>A la Comisión de Defensa Nacional</u>

DE LA CAMARA DE SENADORES

La Cámara de Senadores remite el proyecto de ley, aprobado por dicho Cuerpo, por el que se promueve al extinto Coronel don Andrés Guacurarí y Artigas "Andresito" al grado de General, en reconocimiento a los valiosos servicios prestados a la Patria.

C/708/015

- <u>A la Comisión de Defensa Nacional</u>

La citada Cámara comunica que, en sesión de 9 de diciembre de 2015, designó para integrar la Comisión Permanente del Primer Período de la XLVIIIa. Legislatura, como titulares, a las señoras Senadoras Lucía Topolansky y Daniela Payssé y a los señores Senadores Luis Alberto Heber y Pedro Bordaberry; y como sus suplentes respectivos, a los señores Senadores Rubén Martínez Huelmo, Rafael Michelini, Guillermo Besozzi y José Amorín.

C/73/015

- <u>Téngase presente</u>

INFORMES DE COMISIONES

La Comisión de Constitución, Códigos, Legislación General y Administración se expide sobre el proyecto de ley por el que se sustituyen los artículos 3º y 5º de la Ley Nº 16.021, de 13 de abril de 1989, sobre ciudadanía natural.

C/572/015

La Comisión de Hacienda se expide sobre el proyecto de ley por el se modifica la Ley Nº 17.503, de 30 de mayo de 2002, que introdujo la aplicación del Impuesto al Valor Agregado a la circulación de frutas, flores y hortalizas, junto con la creación del Fondo de Reconstrucción y Fomento de la Granja. C/698/015

La Comisión de Presupuestos, integrada con la de Hacienda, se expide, con un informe en mayoría y tres en minoría, sobre las modificaciones introducidas por la Cámara de Senadores al proyecto de ley por el que se aprueba el Presupuesto Nacional para el período 2015 – 2019. C/448/015

- Se repartieron con fecha 11 de diciembre

COMUNICACIONES GENERALES

La Junta Departamental de Río Negro remite copia del texto de la exposición realizada por un señor Edil, sobre el proyecto de ley relativo al uso abusivo de alcohol que lleva adelante el Poder Ejecutivo.

C/17/015

- <u>A la Comisión de Salud Pública y Asistencia Social</u>

La Intendencia de Salto acusa recibo de la exposición realizada por el señor Representante Ruben Bacigalupe, en sesión de 19 de octubre de 2015, relacionada con la preocupación de los enfermos celíacos por el no cumplimiento de las normas en cuanto a la venta de alimentos para las personas que sufren dicha enfermedad.

- <u>A sus antecedentes</u>

COMUNICACIONES DE LOS MINISTERIOS

El Ministerio de Salud Pública contesta los siguientes pedidos de informes:

- del señor Representante Mario Ayala, hecho suyo por la Cámara en sesión de 17 de junio de 2015, sobre el traslado de las víctimas de un accidente ocurrido en la ciudad de Artigas el día 15 de febrero del corriente.
- del señor Representante Eduardo Rubio, relacionado con el tratamiento de la salud mental en el departamento de Treinta y Tres.

 C/444/015

El Ministerio de Economía y Finanzas contesta los siguientes pedidos de informes:

- del señor Representante Omar Lafluf, referente a las declaraciones efectuadas en un medio de comunicación por parte del director del Sistema Nacional de Cuidados.
- del señor Representante Sebastián Andújar, acerca de la realización de certámenes de pronósticos deportivos nacionales por parte de la Dirección Nacional de Loterías y Quinielas.
- A sus antecedentes

COMUNICACIONES REALIZADAS

La Comisión de Educación y Cultura solicita se remita al Ministerio correspondiente, a efecto de lo dispuesto por el artículo 202 de la Constitución de la República, el texto del proyecto de ley por el que se designa "Maestra Ofelia Martínez de Patetta" la Escuela Nº 154 de Costa Azul, departamento de Canelones.

C/630/015

- <u>Se cursa con fecha de hoy</u>

PEDIDOS DE INFORMES

El señor Representante Eduardo Rubio solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Relaciones Exteriores, sobre la evaluación de dicha Cartera en cuanto a la situación política en la República de Haití.

C/700/015

El señor Representante Marcelo Bacigalupi solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Educación y Cultura, referente a presuntas irregularidades de gestión de la organización denominada "Entidad de Gestión de los Derechos de los Productores Audiovisuales del Uruguay" (EGEDA-URUGUAY).

C/701/015

El señor Representante Alejandro Brause solicita se curse un pedido de informes al Ministerio del Interior, relacionado con el convenio suscrito por la citada Secretaría de Estado con la Intendencia de Canelones y la Cooperativa Nacional de la Asociación de Fasoneros de Pollos Unidos (CONAFPU). C/702/015

Se cursaron con fecha 9 de diciembre

El señor Representante Jaime Mario Trobo solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Relaciones Exteriores, acerca de los acuerdos suscritos por los representantes de la República Oriental del Uruguay y la República Bolivariana de Venezuela, durante los días 26 y 27 de enero de 2011. C/703/2015

La señora Representante Graciela Bianchi solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Educación y Cultura, y por su intermedio al CODICEN de la ANEP y al Consejo de Educación Inicial y Primaria, referente a la política vigente en materia de educación sexual.

C/704/2015

- Se cursaron con fecha 14 de diciembre

El señor Representante Daniel Peña solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente con destino a la ANV, relacionado con las metas previstas por el gobierno en cuanto a las soluciones habitacionales para el actual período.

C/705/2015

- Se cursa con fecha de hoy

PROYECTOS PRESENTADOS

Varios señores Representantes presentan, con su correspondiente exposición de motivos, un proyecto de ley por el que se sustituye el artículo 34 del Decreto-Ley Nº 14.157, de 21 de febrero de 1974, en la redacción dada por la Ley Nº 19.142 de 14 de octubre de 2013, relativo a las aguas jurisdiccionales de la Armada Nacional.

C/709/015

- <u>A la Comisión de Defensa Nacional</u>

EXPOSICIONES ESCRITAS

La señora Representante Patricia Vásquez Varela solicita se cursen las siguientes exposiciones escritas:

 al Ministerio de Salud Pública con destino a ASSE, al Ministerio del Interior con destino al Instituto Nacional de Rehabilitación, al Ministerio de Desarrollo Social con destino al INAU, a la Comisión de Legislación del Trabajo y a la Comisión de Salud Pública y Asistencia Social de la Cámara de Representantes; a la Comisión de Asuntos Laborales y Seguridad Social y a la Comisión de Salud Pública de la Cámara de Senadores; a la Junta Departamental de Paysandú y a los medios de prensa de dicho departamento, sobre la instrumentación de los mecanismos necesarios para terminar de conformar el protocolo de asistencia médica de las personas privadas de libertad.

C/22/015

al Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente, con destino a la Dirección Nacional de Medio Ambiente; al Ministerio de Trabajo y Seguridad Social con destino a la Inspección General de Trabajo y de la Seguridad Social; al Ministerio de Defensa con destino a la Dirección Nacional de Pasos de Frontera, a la Armada Nacional y a la Prefectura Nacional Naval; al Ministerio de Economía y Finanzas con destino a la Dirección Nacional de Aduanas; al Ministerio del Interior con destino a la Dirección Nacional de Migración; al Ministerio de Transporte y Obras Públicas con destino a la Dirección Nacional de Transporte; al Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca con destino a las Direcciones: General de Servicios Ganaderos y General de Servicios Agrícolas; al Ministerio de Turismo; al Ministerio de Salud Pública con destino al Directorio de ASSE; a la Junta Departamental de Paysandú y a las Comisiones de: Vivienda, Territorio y Medio Ambiente, de Salud Pública y Asistencia Social, y de Legislación del Trabajo de la Cámara de Representantes; a las Comisiones de: Medio Ambiente, de Asuntos Laborales y Seguridad Social y a la Comisión de Salud Pública de la Cámara de Senadores; referente a instrumentar los mecanismos necesarios para realizar a los funcionarios del Área de Control Integrada del puente General Artigas Paysandú-Colón, los estudios correspondientes que descarten o ratifiquen problemas de salud por factores de contaminación en su zona de trabajo. C/22/015

El señor Representante Marcelo Bacigalupi solicita se curse una exposición escrita al Ministerio de Defensa Nacional y por su intermedio al Comando General del Ejército y a la Escuela Militar, relacionada con los procesos de transformación y las nuevas tecnologías aplicadas en la educación militar. C/22/015

El señor Representante Gerardo Amarilla solicita se curse una exposición escrita al Ministerio de Salud Pública con destino a ASSE, a la Intendencia de Rivera y a la Policlínica del "Barrio Bisio", acerca de la situación particular por la que está atravesando dicho centro asistencial de la citada ciudad. C/22/015

El señor Representante Gabriel Duche solicita se curse una exposición escrita al Ministerio de Industria, Energía y Minería con destino a ANTEL, referente a la problemática existente respecto a los servicios brindados por el mencionado ente en la ciudad de Vergara, departamento de Treinta y Tres. C/22/015

- <u>Se votarán oportunamente</u>

ASUNTOS ENTRADOS FUERA DE HORA